

まつぼっくり

松原小学校
松の実学級
令和5年度 2月号



早くも2月を迎えました。もうすぐ立春ですが、まだまだ寒さが厳しく、春の訪れは遠いようです。2月は校内作品展に向けての作品作りや、縄跳び練習、それぞれの次の段階へ向けての学習の取組など、充実した日々にしていけるよう一緒にがんばります。子どもたちの「できた!!」という喜びの笑顔を増やしていきたいと思っています。

☆松の実学級園☆

教室前の学級園では、2学期に植えたチューリップが、ほんの少しですが芽を出しました。春頃に順調に咲くといいなと思います。1月にはほうれん草、小松菜、ラデッシュ(二十日大根)の種まきをしました。収穫が楽しみです。



☆開校記念日☆ 2月14日(水)

「松原小学校の誕生日」と子どもたちに話しています。自分の誕生日や家族の誕生日についても、家の人と一緒に話をしたり、覚えたりすることができるといいですね。



☆縄跳びの練習☆

体育の時間、縄跳びの練習をしています。前跳びや後ろ跳び、交差跳び、あや跳び、二重跳びなど、いろいろな跳び方を練習しています。長縄跳びにも一生懸命取り組んでいます。



寒い日も
元気に外に出て
がんばっています!!

☆授業公開・懇談会☆ 2月22日(木)13:50~ 松の実1組教室

今年度最後の授業公開は、1年間のまとめとして、できるようになったこと等の発表をしようと計画を立てています。保護者の方々も、ぜひ一緒に楽しんでください。ご多用中とは存じますが、ぜひ、ご来校くださいますよう、お願いいたします。

2月の生活目標 ◎寒さに負けずがんばろう

- <低学年> 手あらいうがいをしっかりしよう
- <中学年> 手洗いうがいをしっかりしよう
- <高学年> 手洗いうがいをしっかりしよう
- 薄着になって、体をきたえよう